

BOLETÍN No. 194 ->>

Más de 700 mil personas han visitado Villa Verde, un espacio lúdico de la UAA para la educación ambiental y agropecuaria en la Feria Nacional de San Marcos.

Villa Verde de la Universidad Autónoma de Aguascalientes es una granja educativa que tiene la finalidad de ser un lugar de esparcimiento y aprendizaje para la familia en las áreas de educación ambiental y agropecuaria, que forma parte de la serie de atractivos de la exposición ganadera de la Feria Nacional de San Marcos, y tal ha sido su aceptación entre la población que la afluencia anual rebasa los 700 mil visitantes aproximadamente; según dio a conocer Ernesto Gabriel Pallás Guzmán, decano del Centro de Ciencias Agropecuarias de la UAA.

Además de fungir como una granja educativa, Villa Verde es un escaparate muy importante para la promoción de las habilidades y competencias los futuros ingenieros Agrónomos, Agroindustriales y los Médicos Veterinarios Zootecnistas que se forman en esta Casa de Estudios, por lo que se espera la visita de una gran cantidad de personas en la edición 2016 de la Feria Nacional de San Marcos.

Pallás Guzmán dijo que Villa Verde es una oportunidad para que los niños conozcan animales, convivan con ellos y participen en actividades lúdicas con la finalidad de recibir educación ambiental y agropecuaria; por ejemplo, se realizaron talleres dirigidos a niños de escuelas primarias en los que aprendieron lo referente a las cactáceas.

Pallás Guzmán explicó que para apoyar estos talleres se contó con la participación del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SENASICA) para dar a conocer a los niños y la familia la importancia de la salud vegetal y animal que impacta en los humanos.

También destacó que toda el área está montada y atendida por alumnos del Centro de Ciencias Agropecuarias de la UAA, experiencia que les ofrece formación técnica de procesos de producción, al mismo tiempo de que los jóvenes desarrollan sus habilidades comunicativas y dan a conocer parte del campo profesional del veterinario, el agrónomo y el ingeniero agroindustrial; un arduo trabajo que la UAA toma en cuenta como créditos de Formación Humanista.

Finalmente Ernesto Gabriel Pallás Guzmán, decano del Centro de Ciencias Agropecuarias de la UAA, informó que además de los talleres también se van a realizar visitas guiadas en Villa Verde de las 11:00 a las 21:00 horas.

